

Emsdetten, 13.01.2022

Liebe Eltern, liebe Sorgeberechtigte der Schülerinnen und Schüler der Klassen 4 an den Emsdettener Grundschulen, liebe Schülerinnen und Schüler,

nun hat aller Optimismus doch nicht geholfen: Leider müssen wir auch den Tag der offenen Tür der Geschwister-Scholl-Schule am Samstag, den 22.01.2022 absagen.

Wir haben uns diese Entscheidung nicht leicht gemacht, aber die immer noch steigenden Infektionszahlen lassen uns keine andere Wahl.

Natürlich möchten wir Ihnen dennoch die Geschwister-Scholl-Schule als einzige Ganztagsrealschule in Emsdetten gerne vorstellen. Bei uns gibt es nämlich einiges zu sehen. Einen kleinen Vorgeschmack haben Ihre Kinder ja schon beim Besuch der Kollegen und Schüler an Ihrer Grundschule bekommen. Daher arbeiten wir nun fieberhaft an digitalen Alternativen, die wir spätestens ab dem 02.02.2022 auf unserer Homepage veröffentlichen. Über den untenstehenden QR Code gelangen Sie direkt auf unsere „Infoseite für Grundschulleitern“ und bleiben so immer auf dem Laufenden.

Herzliche Grüße



Schulleiterin



stellv. Schulleiterin

